

## **Ich bin der neue Azubi bei Jugendkirche - Förderung Bad.**

11.09.2017 11:24:12 von Maximilian Mayer



Ich bin der neue Auszubildende bei der Jugendkirchen-Förderung in Kuppenheim. Mein Name ist Max und ich bin 18 Jahre alt und lerne den Beruf Verkaufsaufmann. Mich interessiert der Beruf sehr und die Möglichkeiten bei der Jugendkirchen-Förderung in Kuppenheim sind sehr vielseitig deshalb habe ich mich mit Freude dafür entschieden. Auch die angebotenen Veranstaltungen sind sehr verschieden und spannend. Ich freue mich sehr Ideen miteinzubringen und bei diversen Veranstaltungen zu helfen und zu planen.